
Прибытие Н. С. Хрущева 

в Нью-Йорк 
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Председатель Совета Ми-

нистров СССР Н. С. Хрущев, возглавляющий со-

ветскую делегацию на Х'У сессии Генеральной 
Ассамблеи ООН, 19 сентября прибыл в Нью-
Йорк. Вместе с ним на корабле мира - « Балти-
ке» - в Нью-йорн прибыли глава делегации Ру-
мынии Г. Георгиу-деж, глава болгарской делега-

ции Тодор Живков, глава делегации Венгрии 
Янош Надар, глава делегации УССР Н. В. Под-
горный и глава делегации БССР Н. Т. Мазуров, 
члены и советники делегаций. 

Турбоэлентроход «Балтика», н которому за 

последние дни было приковано внимание всего 

мира, подошел к берегам Соединенных Штатов 

Америки. В 6 часов утра по нью-йорнсному вре-

мени от пирса Бэттери-парк (южная оконечность 

Манхеттена) отошел натер, чтобы встретить у 

входа в нью-йорнсную бухту корабль мира, на ко-

тором глава Советского правительства Н. С. Хру-

щев прибыл на сессию Генеральной Ассамблеи 
ООН. у острова Стейтен-айленд катер подходит к 

«Балтике». Поднявшиеся на борт корабля заме-

ститель министра иностранных дел СССР В. А. 

Зорин, посол СССР М. А. Меньшинов, военно-мор-

ской атташе при посольстве СССР в США Б. Д. 
Яшин тепло приветствовали Н. С. Хрущева. 

Под флагом Председателя Совета Министров 
СССР «Балтика» проходит вдоль запруженной 
народом набережной Ист-ривер и в 16 часов 17 

мин, по московскому времени швартуется у при-

чала, где с раннего утра собрались многочислен-

ные встречающие. Развеваются государственные 

флаги СССР, УССР, БССР, Болгарии, Венгрии, 
Румынии. На трапе появляется Н. С. Хрущев. 
Бурные аплодисменты, дружеские улыбки, при-

ветственные возгласы встречают главу Советско-
го правительства, прибывшего с миссией мира на 

форум народов. Никита Сергеевич сразу же ока-

зывается в окружении детей, которые преподно-

сят ему букеты живых цветов. Цветы принима-

ют также глава делегации Румынии Георгиу-деж, 
глава делегации Болгарии Тодор }Кивков, глава 

делегации Венгрии Янош Надар, глава делегации 

Украины Н. В. Подгорный, глава делегации Бе-
лоруссии Н. Т. М азуров. 

Товарищ Хрущев тепло здоровается с членом 

Государственного совета Пол ыкой Народной Рес-
публики Владиславом Гомулной и Президентом 
Чехословацкой Социалистической Республики 
Антонинам Новотным, прибывшими накануне во 

главе делегаций своих стран на сессию, с по-

стоянными представителями социалистических 

стран в 00 Н, ответственными сотрудниками совет-

ских представители тв в Нью-йорке. От имени 

американской общественности главу Советского 
правительства сердечно приветствует известный 

промышленник и общественный деятель лауреат 

международной Ленинской премии «3а укрепление 

мира между народами» Сайрус Итон с супругой. 
Непрерывно мелькают вспышки фотоаппара-

тов, жужжат десятки кинокамер, лихорадочно 

наводят свои объективы операторы телевизион-

ных установок, сотни карандашей и ручек мель-

кают по страницам блокнотов. Представители аме-

риканской и мировой печати спешат запечатлеть 
все детали этого исторического события. Тщетно 
государственный департамент пытался организо-

вать заговор молчания вокруг главы Советского 
правительства, дав прямые указания «воздержи-

ваться» от освещения пребывания и деятельно-

сти Н. С. Хрущева в Соединенных Штатах. Про-
валились и жалкие попытки кучки отщепенцев, 

пригретых американской реакцией, отравить тор-

жественность момента своими провокационными 

выходками. 

После обмена приветствиями Никита Сергеевич 
Хрущев выступает с заявлением для представите-

лей американской, советской и иностранной прес-

сы, радио и телевидения. 

Заявление Н. С. Хрущева 
в порту Нью-Йорка 

Я приезжаю в Соединенные 
Штаты Америки во второй раз. В 
прошлом году я был гостем пра-

вителытва вашей страны. Сегодня 

я прибываю в Нью-Йо:рк в новом 
качестве - как глава. делегации 

Советсисоло Союза на Генеральной 
Ассамблее Организации Объеди-
ненных Наций. 

Мысли и стремления большин-
ства людей во всех странах сосре-

доточены сейчас на одной цели -

как добиться такого положения, 

чтобы обеспечить прочный мир 

во всем мире. Естественно, что 

люди обращают свои взоры преж-

де всего к двум странам - Сое-

диненньлм Штатам Америки и Со-

вет гсому Союзгу. 

И это не потому, что наши стра-

ны являются какими-то особо изб-
ранныимгг и отьмеченными свыше, а 

потому, что они самые могущест-

венпые в экономмческои отноше-

нии и вооружены самым мощным 

современным оружием. Если меж-

ду нами будут увеличиваться рас-

холtlде:ния, если государственные 

деятели обеих стран не будут 
стремиться пресечь такое направ-

ление в развитии отношений меж-

ду лавввiм странами, каждому яс-

но, какую улрозу это принесет не 

только Соединенным Штатам и Со-

ветскому Союзу, но и всему миру. 

Мы это понимаем, ` стараемся 

делать все, чтобы направить раз-

витие наших отношений в сторону 

мирного урегулирования назрев-

ших проблем, в сторону обеспече-
ния всеобщего мира. 

, В политике нельзя отдавать 

предпочтение чувствам, эмоциям. 

здесь гдрихадится прежде всего 

руководствоваться здравым рас-

судкам, спокойно взвешивать все 

абстоятелыства. Такова уж судьба 
государственных деятелей, что они 

едут в гости не только к близким 
друзьям, но и туда, куда зовут их 

интересы своего народа и общего 
дела всех народов - дела укрЬп-
ления мира во всем мире. 

Советский Союз придает перво-

степенное.значение вопросу об ес 

печения прочного мира. Для обес-
печения такого• мира требуется, 
чтобы все страны, и в первую 

очередь Соединенные Штаты Аме-
рики и их союзники, прониклись 

пониманием необходимости дого-

вориться о разоружении под 

строгим международным контро-

лем. 

Прочный мир на земле может 

быть установлен только тогда,ког-

да будет выброшено оружие. Если 

это оружие заряжено и находится 

в кобуре на поясе, то никогда ни 

та, ни другая сторона не будут 

епакойны за то, что где-нибудь 
случайно не возникнет конфликт. 

Поэтому правительство Советско-
го Союза и обратилась в Органи-
зацию Объединенных Наций, что- 

бъг поставить на обсуждение Ге-
неральной Ассамблеи вопрос ноп-

расов современных международ-

ных взаимоотношений пробле-
му всеобщего и полного разоруже-

ния при соответствующем строгом 

международном контроле. 

Советское правительство с удов-

летворением отмечает, что Вряд 

стран отнесся со всей серьез-

ностью к этой проблеме и веду-

щие государственные деятели воз-

главили делегации своих страх на 

Генеральной Ассамблее ООН. 

К сожалению, некоторые госу-

дарственные деятели на словах 

ратуют за Организацию Объеди-

ненных Наций, призывают уюреп-

лять ее престиж, а. на деле вы-

ступают против того, чтобы вопрос 

о разоружении с пользой обсуж-
дался на Генеральной Ассамблее 
ООН. Что это как не принижение 

,роли международной организации, 

которая прежде всего призвала 

обеспечить мир между народами? 

Поэтому, признаюсь, было очень 

странно читать недавнее заявление 

государственного секретаря г-на 

Гертера о том, что Хрущев, мол, 

едет в Америку с •пропагандист-

сюитги целями, что советское пред-

ложение об участии ведущих дея-

телей государств в обсуждении 
проблёмы разоружения на Гене-
ральной Ассамблее «совершенно 

нелепо». Странная логика! 

Ведь разоружение - самый 
крупный международный вопрос, 

над который представители раз 

личных государств уже много лет 

ломают зубы, безуспешно обсуж-
дал его во всевозможных комис-

сиях •на различных уровнях. И вот 

когда Советское правительство 

вносит предложение о том, чтобы 
в обсуждении этого вопроса на 

Генеральной Ассамблее участвова-

ли ведущие деятели государств с 

тем, чтобы столкнуть, наконец, де-

(Окончание на 2-й стр.) 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 
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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГ0 ГОРКОМА КПСС 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 
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Обязательства были, 
а дела застыли 

Декабрыкйй (1959 года) Пле-
г ум ЦК КПСС наметил грандиоз-

ную программу дальнейшего роста 

всех отраслей сельскохозяйствен-
ного производства. Трудящиеся 
колхозов и совхоза района с боль-
шим подъемом приступили к вы-

полнению этих исторических ре-

шений, широко развернули со-

циалистическое соревнование за 

успешное выполнение заданий 
второго года семилетки. • 

Подсчитав свои возможности, 

колхозники сельхозартели имени 

Ленина, как и все сельские тру-

женики, взяли на себя конкрет-

ные обязательства по увеличению 

производства продуктов животно-

водства. Но выполняются они в 

этом колхозе плохо. Взять, напри-

мер, валовой выход молока. Вме-
сто увеличения колхоз получил 

его на 28,7 тонны меньше прош-

логоднего. Неудовлетворительно 
выполняется обязательство и по 

производству мяса, оно выполне-

но лишь на 50 процентов. Небла-
гополучно обстоит дело и по про-

изводству других видов животно- 

водческой продукции. 

Основной причиной такого от-

ставания является слабое руко-

водство бригадами со стороны 

правления колхоза. Об этом сви-

детелытвугот многочисленные 

факты. В течение всего лета ко-

ровы в этом колхозе подкармлива-

лись с большими перебоями, а на 

фермах деревень Дубок и Завастье 
совсем не была организована 

подкормка животных. Долголет-
ние культурные пастбища до сих 

пор не.приведены в надлежащее 

состояние и используются бесси-
стемно. Бывают случаи, когда 

животные по нескольку часов 

стоят во дворе некормленны ми. 

Так, на ферме Листовка 6 сентяб-
ря 200 телят простояли в поме-

щении без корма до трех часов 

дня. Кому неизвестно, что голод-

ное животное не может дать про-

дукции, но все же на организа-

цию кормления скота не обраща-
ется должного внимания. Поэтому по производству продукции пси-

не случайно, что этот колхоз сдает вотноводства должно быть выпол-

государству скот плохой упитан- нено. 

ности. Средний живой вес одной 
головы крупного рогатого скота 

составляет 120 килограммов, а 

свиньи - 78 килограммов. В ре-

зультате обязательство по прода-

же мяса выполнено лишь на 37,2 
процента, а по сдаче молока -

на 54 процента. Из-за плохого 

мытья посуды и антисанитарного 

состояния в помещениях живот-

новодческих ферм значительная 

часть молока киснет. 

В этом хозяйстве получается 

так: обязательства были, а дела 

застыли. Это следствие тога, что 

животноводы работают бесконт-
рольно. С ними никто по существу 

не занимается, совещания прово-

дятся редко. Итоги соревнования 

не подводятся, передовые методы 

труда не внедряются. Достаточно 
сказать, что в этом году никто из 

животноводов не побывал на пе-

редовых фермах района. А у нас 

есть где поучиться. 
Взять, например, Заборожскую 

молочно-товарную ферму четвер-

того отделения совхоза «Родина». 
Здесь надоено молока в среднем от 

коровы на 185 килограммов боль-

ше, чем было получено за это же 

время в прошлом году. Следовало 
бы познакомиться с работой 
доярок Г. Медведевой, В. Михай-
ловой из колхоза «Май», Е. Лай-
минг из колхоза «Путь к комму-

низму» и других. 

Правлению колхоза имени 

Ленина и его председателю т. Ко-
рючеву надо повысить требова-
тельность к работникам животно-

водства, контролировать их ра-

боту, а главное - ежедневно по-

могать устранять недостатки, тор-

мозящие повышение продуктивно-

сти скота. Надо организовать по-

ездку доярок, телятниц, свинарок 

на передовые фермы района, а 

также пригласить к себе передо-

виков наших колхозов, опыт ко-

торых поможет добиться повыше-

ния надоев молока и больших су-

точных привесов скота. 

Взятое колхозом обязательство 

Ленинградская область выполнила 

годовое плов заготовок 

мяса и яиц 
Тру жениии сел много хозяйства Ленинградской области успеш-

но решают большие производственные задачи, намеченные на ота-

рой год семилетки. 15 сентября область выполнила годовой план 

сдачи и продажи мяса государству на 101,3 процента и яиц - на 

103 процента. Сдано и продано государству мяса на 7.346 тонн, а 

яиц - на 9.485 тысяч штук больше па сравнению с тем же перио-

дом прошлого года. 

В настоящее время в области ш ироно развернулось соревнование 

за досрочное выполнение социалистических обязательств, принятых 

колхозами и совхозами на 1960 год по производству, сдаче и прода-

же государству всех видов сельскохозяйственной продукции. 
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Заявление Н. С. Хрущева 
в порту Нью-Йорка 

ло с мертвой точки и найти реше-

ние проблемы, зто предложение 

называют пропагандой. Да, стран-

ная логика! Людям, которые стоят 

за то, чтобы проблема всеобщего и 

полного разоружения была разре-

шена,, такую логику понять нельзя. 

Если некоторые деятели заяв-

ляют, что Хрущев приехал на Ге-
неральную Ассамблею ООН для ве-

дения пропаганды, мне остается 

только горадитыя такой пропаган-

дистской миссией в пользу мира. 
И я, не жалея усилий, буду вести 

такую пропаганду, пока даже 

твердолобые не убедятся в необхо-
димости достюгнуть соглашения о 

всеобщем разоружении и тем са-

мым обеспечить мир во всем ми-

ре. 

Пе знаю, правильно лги я понял 

последнее решение американского 

правительства о том, что прези-

дент Соединенных Штатов госпо-

дин Эйзенхауэр примет участие в 

работе Генеральной Ассамблеи? 
Возможно, Соединенные Штаты 
теперь пересмотрели свое отноше-

ние н заседаниям Ассамблеи и то- 
же пришли к выводу, что в ООН 
можно всерьез вести переговоры 
:для достижения соглашения о ра-

зоружении. Ну, что ж, если речь 
идет не о парадном выступлении, 

а о действительном чсонструктив-

нои участии в Работе Аосакблеи, 
то мы приветствовали • бы такое 

решение. 
В заключение я хотел 6ы выра-

зить гтубокое уважение всему 

американскому народу и пожелать 

ему успехов. 

У меня остались самые хорошие 

чувства от пре6ыВания в Соеди-
ненных Штатах в прошлом году, 

от встреч с американским наро-
дом. И сейчас я не забыл хороших 

впечатлений, которые у меня сло-

жиилнсь от бесед с абществеигны-
ми, госуцдагрс'гвенны аии деятелями, 

представителями американских де-

ловых крут9в, с простыни амери-

канцами - рабочими, фермерами, 

интеавлигентами. 
Уверен, что отношения между 

нашими великими странами улуч-

шатся. Известно ведь, что, как 6ы 
ни была темна ночь, непременно 

юаступает рассвет. Вот почему я 

уверен: как 6ы ни старались злые 

силы, которые хотят накалить ат-

мосферу в отношениях между на-

шими странами, они непременно 

потерпят крах. Придут добрые вре-

мена . теплыис, дружественных от-

ношений между нашими народами, 

между нашими правителыствами. 
Во .имя этой цели, которая будет 

способствовать улучшению отно-

шений между всеми странами ми-

ра, Советский Союз готов и впредь 

трудиться настойчиво, честно и 

целеустремленно. 
Во имя укрепления"дела мира и 

решения сложных международных 

проблем советская делегация при-

была на Ху сессию Генеральной 
Ассамблеи Организации Объеди-
ненных Наций в Нью-Йорк. 

Благодарю вас за внимание'' 
ж - 

* 

После Н. С. Хрущева с вратки-

ми заявлениями выглгуиили 

Г. Георгиу-Деж, Тодор Живков и 

янонш Кадар. 
-иВ 17 чае. 25 минут по мпсков-

скоиу времени (10 час. 25 мин. 

по вью-йаркискому) кортеж автомо-
билей покидает порт и направля-

ется к зданию постоянного пред-
статаительства СССР при ООН на 

углу Парх-Авеню и 68-й Восточ-
ной улицы, куда он прибывает в 

17 час. 36 мин. по московскому 

времени. 

_ Здание советского представи-

тельства окружено толпой журна-

листов, фотокорреспондентов, ки-
нооператоров, нью-йоркцев. 

Никита Сергеевич выходит 'из 
автомашины, отвечает на привет-

ствия собравшихся.  

В технологических иеиах комбината 
Кто впереди? 

В конце минувшей недели со-

стоялось заседание завкома, Бо 
лее 80 активистов профсоюзной 
организации и представителей 
администрации решали вопрос о 
тон, кто идет впереди соревную-
щихся. Доклад о работе цехов 

сделал начальник производствен-
ного отдела т. Зубарев. 

Коллективы всех цехов потру-
дились хорошо. Цех газбензина 
выполнил план августа на 103,7 
процента, цех дубителей на 

115,3 процента, цех сероочистки 

- на 110 процентов. Председа-
тели проверочных комиссий тт. 

Березина, Ануфриева, Канитель-
щикова доложили о6 организации 

соревнования в каждом цехе. 

Тов. Ануфриева, например, 

рассказала, что во всех цехах лю-

ди трудятся с больший подъемом. 

Но в ходе соревнования есть и 

недостатки. В деревообделочном 
цехе, где начальником т. Челпа-
нов, председателем цехкома тов. 

Громов, соревнование развернуто 

плохо, не ведется борьбы за вы-

сокую культуру производства. В 
помещениях цеха грязно. Совер-
шенно иное дело в. тех цехах, где 

рабочие с задоров н огоньком вы-

полняют свои обязательства. В 
цехе тепловодоснабжения 62 че-

ловека соревнуются за высокое 

звание ударнин.а коммунистиче-

ского труда. Все они подкрепляют 

свои обязательства практическими 

делами. 

Больших трудовых успехов до 

бился цех сероочистки. • Завком 
единогласно решил присудить ему 

первое место и вручить перехо-

дящее Красное знамя завода. 

Среди коллективов, соревную-

щихся за право называться ком- 

* 
Много рабочих трудится 

технологических цехах комби-
ната «Сланцы ». Сейчас они 

самоотверженир борются за 
досрочное выполнение плана 

второго года семилетки. В 
решении этой благородной за-

дачи постоянно помогают 
коллективам цехов профсоюз-
ные организации. Они руково-

дят социалистическим соревно-

ванием, проводят работу по 

коммунистическому воспита-

нию трудящихся. Профсоюзная 
жизнь на предприятиях ком-

бината бьет ипючом. 

мунистическими, первые места 
заняли комсомолы ко-молодежная 

смена Н. Б. Ершовой и бригада 
слесарей компрессорного цеха 

А. Кузьмина. В индивидуальном 

соревновании первенство завоева-
ли оператор М. И. Матяшина и 

лаборантка О. В. Зинченно. Побе-
дителям в соревновании вручены 

денежные премии. -

Дело огромной - 

важности 

На заседании завкома утверж-

ден график проведения отчетно-

выборных собраний в цеховых 

профсоюзных организациях. Дело 
это исключительной 'важности. 

Профсоюзные организации цехов 

играют большую роль во всей на-

шей общественной жизни. 

. Вот уже несколько лет подряд 

является председателем профсоюз-

ного комитета цеха газбензина 
машинист Анатолий Васильев. Це-
ховой комитет, возглавляемый 
им, конкретно руководит соревно-

ванием. Весь коллектив соревну-

ется за право называться комму-

нистическим. Каждый рабочий и 
работница добросовестно выпол-
няют принятые на себя обяза-
тельства. Из месяца в месяц цех 

перевыполняет производственный 
план. В нем нет ни -одного случая 
нарушения трудовой дисциплины. 
Велика воспитательная роль ра-

бочих собраний, которые здесь 

проводятся регулярно. 

Энергично работают и другие 
цеховые комитеты: Но в работе 
профсоюзных организаций немало 

и недостатков. Слабо работает, 
например, цехком ремонтно-меха-

нического цеха, возглавляемый 
т: Егоровым. В цехе -есть случаи 
нарушения трудовой дисциплины, 

факты неправильного поведения 

быту. - 

На отчетно-выборных собрани-
ях надо решительно вскрывать 
имеющиеся недостатки, а в дроф= 
союзные органы избрать лучших- 
рабочих и инженерно-технических 

работников, которые могли 6ы 
улучшить состояние профсоюзной 
работы в цехах. 

Пьяницам не место 

в наших рядах 

Много сил и терпения потратил 

коллектив компрессорного цеха, 

чтобы воспитать сварщика М. В. 
Иванова, сделать из него честно-
го труженика. Иванов пил, ху-

лиганил, прогуливал. С ним мно-

го беседовали; убеждали. На ка- 
кое-то время Иванов остепенялся, 
но потом старая история повторя-

лась снова. Дело о его недостой-. 
ном поведении рассматривалось в 

товарищеском суде. И все зто не 
пошло впрок. Дальше терпеть уже 

было нельзя. И общественность 
сказала свое слово. Пьяница и 

прогульщик уволен с завода. -

П. БУШАГИН. 

САРАТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. В 
городе Энгельсе сооружается 

крупный комбинат искусственного 
и синтетического волаюна За ко-

роткий срок выросли химический, 
прядильный, крутильный й другие 
корпуса. - -

Мнагие вчеран-н.ке етроителi+ 

стали к крутильным, троспилыным, 
перемотомным и лрупим мааиинам, 

к аппаратам лолимеризапии сырья. 

Они устешко освапнакгг новые 

профессии. 
НА СНИМКЕ (на перегьнем пла-

не) :- ученица прядильщица Евдо-
кия Сучмова. 

Фотохроника ТАСС 

Передовики 

семилетки 
ТАК ДЕРЖАТЬ, 

Алексей Петрович! 
Переносчик на шахте - вид-

ная фигура. От его работы и уме-

ния зависит многое. Как врубма-
шинист, крепильщик и буриль- 
щик, переносчик относится к раз-

ряду подготовителей и своим тру-

дом создает условия для нормаль-

ной работы иавалоотбойщиков. 
Хорошо потрудилась бригада под- 
готовителей, своевременно и ка-

чественно подготовила забой -
значит и навалоотбойщики работа-. 
ютвысокопроизводительно, уча-

сток перевыполняет план и на-гора 

идет сверхплановый сланец. За-
держались подготовители, не вы-

полнили сменного задания -. и 

15-20 иавалоотбойщиков про-

стаивают без дела, не выполняет 

плана участок, а в целой и 

шахта. Одним словом, специаль-

ность рабочего-подготовителя на 

шахте, и в частности переносчика, 
одна из почетнейших горных про-

фессий. 
Особенно она считается почет-

ной тогда;.когда человек, овладев-

ший этой профессией, работает с 

душой, хорошо знает свое дело и 

всегда четко и добросовестно вы-

полняет его. Таким человеком на 

участке N 3 второй шахты яв-

ляется -Алексей Петрович Петров. 
- Алексей Петрович - это 

специалист своего дела, шахтер-

энтузиаст, - говорит о перенос-
чике начальник участка. - Пе-
ренесет он транспортер на дру-

гое место - значит можно с уве-

ренностью сказать,. что бригада 
навалоотбойщиков будет рабо-
тать бесперебойно. И так всегда,. 

даже в самые трудные моменты. 

Такие же-теплые отзывы о ра-

боте переносчика Петрова можно 

слышать из уст и рядовых шах-

теров, работающих рядом, плечом 

ц плечу, с Алексеем Петровичей. 
-Трудолюбив, напорист и де-

ло свае хорошо знает. 

Были случаи, когда коллективу 

участка приходилось работать в 

очень трудных в геологическом 

отношении условиях, при сильно 

обводненных лавах. В таков по-

ложении очень трудно произво-
дить переноску транспортера, но 

Алексей Петрович смело преодо- 

левал трудности •и всегда выпол= 
нял свою работу только на хоро-

шо и отлично. 

Хозяйское отношение к делу, 

любовь Алексея Петровича к про-

изводству не, ускользнули от вни-

мания коллектива шахтеров 

третьего участка. С любовно ' и 

уважением стали относиты я гор-

няки к переносчику Петрову и 

вскоре избрали его членом участ-

кового кдиитета профсоюза, а за-

тем - и председателем жилищ-

но-бытовой комиссии. Портрет 
Алексея Петрова уже дважды за-

носился на Доску почета шахты. 

Его фамилия, как одного из луч-

ших работников, неоднократно 

упоминалась в приказах админи-

страции. 

Так работает сегодня •на своем 

трудовой посту один из многих 

передовиков семилетки - пере-

носчик Алексей Петров.. 
д. паНАТОС, 

рабочий шахты № 2. 

Производственная прантина учащихся 
В прошлом учебном году уча-

щиеся старших классов- школы 
N^ 9 проходили производственную 
пракктику в централыных электро-

механических мастерских комби-
ната ‚Сланцы». 

Администрация, комсомольская 

и профсоюзная организации очень 

тепло приняли их. Особенно вдум-

чиво, серьезна передавали свои 

знания учащимся рабочие Виктор 
Родионов, ударник гсомлгунистиче-

ского труда Евгений Белов руко-

водитель бригады каммуигистиче-
слсопо труда Тамара Михайлова, 
Николай Николаев н другие. За 
добрб овесттгое откошеигие к ло-

ручевмомиу делу они получили 

блатодарнасти от дирекции • школы 

и были награждены денежными 

'премиями. 
После окончания производствен-

ной практики состоялись экзаме-

ны, которые показами глубокое 
знания учащихся по избравлгой 
специальности. По решению тех-

нического совета центральных 

злектромеханнчеспснх мастерских 

многим iоношатг и девушкам были 

присизоены ква'либюикационисы е раз-

ряды по специальностям электро-

абиотчикев н электраслесарей. 
:Зигания, полученные в школе и 

на производстве, не пропали да-

ром. После окончания школы 'мно-
гие юноши и девушки поступили,' 
на работу в центральные электро-

механические мастерские. Тепло 
отзывается коллектив предприятия 

о бывших вьтту1 нихах - Вла-
димире Захарцеве, Нине Конистан-
тиковой, Влацниире и Юрии Дра-
ницьтгых и других. 

В этомгоду учащиеся 9-й шко-

лы вновь будут проходить произ-, 

водствелгиую практику в централь-
ных злектрюмеханическия мастер-

ских Сейчас с учащимися прово- . 

дятся учебные экскурсии на. пред-

приятие, а с ноября начнется по-
стовиная производственная прак-

тика. Н. МАКСИМОВА. 
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ОБЗОР СТЕННОЙ ПЕЧАТИ  
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План сдачи картофеля перевыполнен 
Рабочие четвертого отделения 

совхоза «Родина», руководимого 

т. Захаренковым, занимаясь убор-
кой картофеля, большое внимание 
уделяют сдаче его государству. 

Здесь уже сдано 236 тонн карто-

феля при плане 200 тонн. 

Немалую долю труда в это дело 

вкладывают рабочие и служащие 

города. Например, коллективы 

больниц №№ 1 и 2 уже выкопа-

ли картофель с площади в 10 
гектаров. 

Большую помощь в уборке кар-

тофеля оказывают отделению сов-

хоза и рабочие третьей шахты. 

Группа рабочих, прибывших на 

воскресник, выкопала картофеля 

2,5 гектара, но на этой площади 

очень много клубней осталось не 

выбрано из земли. 

Хочется пожелать рабочим 

третьей шахты больше обращать 

внимания на качество своей рабо-

ты. 

Успешно идет засыпка семян 
Сейчас в колхозе «Май» напря-

женно идет копка картофеля. 

Здесь ежедневно участвует на 

уборке его по 120-130 человек. 

Наряду с этим труженики колхо-

за активно ведут работы по за-

кладке картофеля на семена. Для 
этих целей в колхозе уже отобра- 
но и забуртовано более 65 тони 

лучших клубней. 
Особенно хорошо ведет бурто-

вание картофеля колхозник Ва-

силий Ефимович Ефимов. Он в де-

ревне-Тухтово заложил его•в бур-. 
ты 27 тонн из плана 40 тонн. 

При укрытии буртов строго со-

блюдаются агротехнические тре-

бования. 
Колхозникам сельхозартели 

«Май» нынче предстоит заложить 

картофеля на семена в количест-

ве 545 тонн. Они стремятся соз-

дать этот фонд в ближайшее вре-

мя. 

Простоев не должно быть! 
На больших площадях еще не 

убран картофель в сельхозартели 

имени Ленина. Его нужно быстрее 
выкопать. Как говорят, неровен 
час, может погода измениться, 

тогда труднее будет управиться с 

этой работой. 
?Кители города хорошо поняиа- 

ют,что одним сельским труясени- 
кам не под силу своевременно уб-
рать урожай. Поэтому они- систе-

матически выезжают в колхоз на 

помощь колхозникам. Но вот бе-
да, правленйе колхоза и председа-

тель т. Корючев несерьезно от-

носятся к этой помощи. Они по-

настоящему не заботятся о подго-

товке фронта работы. Так, 17 сен-

тября группа горняков второй 
шахты прибыла на копку карто-

феля в шестую бригаду, располо-

женную в деревне Великое Село. 
Но оказалось, что борозды не бы-
ли распаханы и 46 человек около 

двух часов не работали, ожидая, 
когда пригонят трактор для рас-

пахивания. Это не единственный 
случай простоя людей: Такие яв-

ления наблюдались с первых дней 
копки картофеля. По этой же при-

чине 18 сентября и воскресник 
прошел неорганизованно. Люди 
часами простаивали в ожидании 

работы. 

Такую неорганизованность на 

уборке картофеля можно объяс-
нить только тем, что агрономы и 

сам т. Корючев, бывая в бригадах, 
глубоко не вникают в дело, не 

разбираются по-настоящему, поче-

му бригадиры не могут своевре-

менно обеспечить распахивание 

картофеля, подготовку корзин и 

ящиков для уборки его. Простоев 
людей не должно больше быть, 
тогда успешнее. пойдет уборка 
картофеля. Это нужно понять 

всем бригадирам полеводческих 
бригад, агрономам колхоза и 

т. Корючеву. 

Г. ХАТНЕВИЧ. 

Стенгазета „ОПЕРАТОР" 
На газогенераторной станции 

газосланцевого завода вышел оче-

редной  номер стенной газеты 
« Оператор». Центральное место в 

стенновке занимает рисунок, на 

котором изображен строитель свет-

лого будущего - коммунизма. Че-
рез всю стениовку проходит ло-

зунг: «Душу и сердце веработу 
вложи, каждой минутой в труде 

дорожи! ». 

. Все силы на падготовасу к зи-

ме», - так озаглавлена передо-

вая гiгатья. Наряду с полояоитель-

ньтыи моментами в ней отмечается, 

что в цехе медленно и бесконт-
,рольно проводится ремонт крыши, 
оконных проемов главного корпу-

са, галерей канатных дорог и т. д. 

В ,зааолючение передовой статьи 

хааоритося, что надо приложить ,все 

силы, чтобы выаголнить намечен-

ные меройгриятия по подготовке 

цеха к зиме. 

Механик цехе А. Егоров, масте-

ра по (ремонту оборудования 
В. Осипов и Б. Поль в сваей за-

метке _ «Семилетку вьшалним до-

срочно!» раююказывают о том, как 

асаллеастив •рем•оагтников претворя-

ет ,в жизнь решения июльского 

Пленума ЦК КПСС, называют 

имена тучших рационализаторов и 

изобретателей цеха - К. Ва-
сильева, М. Нюкитина, Б. Бугли-
ннна, М. Лебедева, А. Салай, 
А. Аигексанцрова, П. Виноградова. 

В сваей заметке «Новому -
широкую дорогу» сменный мастер, 

щеепутат городслого Совета П. Бой- 
цав пишет: «В связи с переходом 

на бiригащное обслуживание гееге-

ратаров у операторов цеха стало 
совсем другое отношение к работе. 
Теперь они отвечают не только за 

два генератора, как было ранее, а 

за •всею бригаду, за весь объект». 
Тов. Бойцов раюскаяывает о взаи- 

мовыручксе, товарищеской помощи, 

которая существует в бригадах, о 

передоанасах соревнования. 

, В заметке старшего оператора 

А. Ивасо, озаплавлениой «В друж-

ной бригаде», рассказывается о 

коллективе золаудаления, который 
возглавляет В. Строгалева, отме-

чаются имена лучших мотористок 

В. Афагнагьевой, Т. Савельевой, 
Л. Кореляковой, М. Камилиной, 
М. Михайловой и других. 

«А собрания проводить на;до!» 
- так озаглавил свою корреспон-

денцию оператор Н. Карпанко. В 
ней автор ,критикует председате-

ля цехового комитета профсоюза 
Н. Филюгшава за беэдеятелънасть, 
отмечает, что в цехе не проводят-

ся общие собрания рабочих, слабо 
ведется воспитательная работа в 

сменах. Далее т. Карпенко расска-

зывает о нещастокном поступке на-

чальняаса смены Г. Павлова, кото-

рый, будучи в нетрезвой состоя-

нни, шел на работу и попался на 

глаза своим подчиненным. 
Под рубрикой «Скребок» в стен- 

новке помещена карспкатура на 

уборщицу цеха М. Калугину, кото-

рая совершила прогул и. часто на 

работе бывает в неерезвои состоя-

нии. Мастеру по ремонту оборудо-
вания В. Осиагову «Окребоас» ука-

зал на халатное и бюровратиче-
спсое отношение к документам. А 
вот оператора Е. Свидерского он 

критикует за то, что тот не желает 

отдать долг вежливости товари-

щам, отвечать на их приветстчэня. 

Выход в свет стенновкн востор-

женно встречен всеми рабочими 
цеха. 

iЁ У'0  С14 е и  

Передовики производства 

вступают в партию 

. АНдРОНОВСКОЕ. На Доске по-

чета среди других перё'довиков 
производства Винницкого леспрои-
хоза,доиещен портрет П. С. Бура-
ковского. Подпись кратко сообща-
ет о нем, как о передовом тракто-

ристе Игнатавсного лесопуагаста. 

..Идет заседание бюро райкома 
ПСС. Разбирается заявление 

П. С. Вураковсасого о приеме его в 

члены КПСС. Товарищи по работе 
ещинадушно ретсомендуют труже-

ника и аастивиста, у которого мож-

но многому 'поучитвся. Работает 
он в бригаде, борющейся за звание 

коллектива коммунистического 

труда, систематически выполняет 

нормы на 120-130 процентов, 

Торфо-растительные компосты 
С каждым годом возрастает ко-

личество заготавливаемого торфа 

на удобрение. В связи с этим 

изыскиваются и различные спосо-
бы повышения его удобрительиых 
свойств. Наиболее целесообразно 
и экономически выгодно приго-

товлять торфяные удобрения не-

посредственно на торфянике при 

послойно-поверхцостной механи-

зированной заготовке торфа. 

Известно много способов приго-
товления из торфа эффективных 

видов органических удобрений, 
которые в большинстве - случаев 

заключаются в смешивании или 

компостировании с различными 

минеральными или органическими, 

компонентами. 

Весьма эффективно, как пока-

зала практика, применять для 

компостирования растительную 

массу сидеральных культур, вы-

ращиваемых на торфяниках, где 

ведется заготовка торфа. Свежие 
растительные остатки, являясь 
энергетическим материалом для 

жизнедеятельности микроорганиз-

мов, при добавлении их в торф 

значительно усиливают в нем ми-

нерализацию и биологическую ак-

тивность. В качестве таких куль-

тур можно использовать люпин, 

вину, донник и другие бобовые 
культуры. Мёнее, эффективно ис-

пользовать в компостах раститель-

ные остатки злаковых культур 
(овса, ржи). Культуры высевают-
ся на предварительно осушенном 

и вспаханном торфянике. Для по-

лучения высокого урожая зеленой 
кассы вносятся фосфорно-калий-
ные удобрения. Если же хозяйст-
во располагает возможностью. ис-

пользовать большее количество 

фосфоритной муки в компостах, то 

их целесообразнее вноситьдо по-

сева культур. 

Для усиления биологических 
процессов в торфе можно приме-

нять бактериальное удобрение 
АМБ, которое .вносится по 0,5-
1,0 тонны на гектар в предпосев-

ную обработку. 
Семена бобовых культур обяза-

тельно обрабатываются нитраги-

нон. После посева площадь прика-

тывается тяжелый тракторным 

катком. В период цветения зеле-

ная масса культур измельчается 

дисками и перемешивается в па-

хотном слое торфа, после чего 

торфо-растительная масса соби-
рается в валки высотой до метра. 

В компостах усиленно. развива-

ются микроорганизмы, способст-
вующие накоплению доступных 

для растений питательных ве-

ществ - главным образом азота. 

В каждой тонне компоста накап-

ливается- до 3-6 килограммов, в 

10-15 Раз больше, чем в ком-

постированном торфе без добавле-
ния растительных остатков. 

Заготовка торфо-растительных 
компостов перспективна не толь-
ко как источник накопления эф-
фективных удобрений; но и как 

средство правильного использова-

ния торфяных месторождений, со-

четающее заготовку удобрений .с 

выращиванием на них сельскохо-
зяйственных культур. 

А. ТАРАСОВА, 

дружинник, настойчиво повыша-

ет свои политические знания, ак-

тивно выполняет поручения пар-

тийной организации. 
Бюро райкома КПСС единодуш-

но приняло П. С. Бураковского из 

кандцдатов в члены партии. 
-Ка этом же заседании в ряды 

партии приняты колхозник сель-

хозартели имени XXI съезда КПСС, 
А. И. Мааасичав, шофер межколхоз-

ного ремонтно-технического пред-

птдриятия В. А. Ко.рныигев, мастер 

лесозаготовок В. В. Никонов. Все 
они - передовики производства. 

Сезон окончен 

ГАТЧМНА. Закончен сезон на 

торфопр•едрирнятиях района -
«Койриагсасое» и «Гатчийсасое», 
дабы вающих фрезерный торф. Коб-
ривское предприятие досрочно 

,выполнило годовую программу. 

Ленинградским электростанциям 

отправлено 2д9 тысяч тонн топли-

ва. 

Второй год на обоих предприя-

тиях организована массовая добы-
ча торфа для подстиласи и удобре-
ний колхозных и совхозных полей. 
На эти цеди поступает 270 тысяч 

танк. Заготовленный торф комаго-

стируется с аммиачной водой. 
Главный инженер Гатчинского 
торфоагредврагятия В. Никонов 
создал машину по внесению аи-

миаттиой воды в торфяную массу. 

Есть 700 центнеров 

молока на каждые 
100 гектаров земли! 

ВСЕВОЛОЯЖСКИЙ. Ябивотноводы 
агередовой сельхозартели «Искра» 
в начале второго гада семилетки 

обязались произвести по 1.000 
центчгеров молока на каждые 100 
геаагагров селыскохозяйственагькт 
угодий. Слово свое работники 
ферм держат крепко. За семь меся-

цев уже проиавещено .почти по 710 
центнеров молока в расчете на 

каждые сто гектаров колхозной 
земли, 

В. ЛЮЧЕВСНИА, 
рабкор. 

Не менее 750 тысяч явц, 20 тонн 

мяса птицы решили сдать государ-

ству во втором году семилетка 

ппичнвгцы совхоза «Уiдармилс-2» Во-
лосовокглгю района. Примятое -обя-
зательство уопешно выполняется. 

НА СНИМКЕ: передовая птич-

ница совхоза Е. Г. Бахтова. 
Фогохрониха -ЛенТАСС 

В колхозе ежедневно произво-

дится по 2,5-2,7 центнера мо-

лока на каждые 100 гектаров 

палиньи, лугов и пастбищ. 

35 лет на самодеятельной - 

сцене 

•КИНГИЮЕПП. 35 лет выступает 

на сакадеятельиой сцене работни-
ца, ныне пенсионерка, Е. П. Пет 
рова. Бессменный участник драма-

тического кружка районного Дана 
культуры, она сыграла за это вре-

мя свыше 40 ролей. Несмотря на 
преклонный возраст, Е. П. Петро-
ва часто выезжает с концертной 
бригадой в колхозы и совхозы 

района. 
.На состоявшемся в районном 

Доме культуры вечере отдыха уча-

стники художественагой сам одел-

тельности текло отметили 60ле-
тие со датя рождения и 35-летие 
сценической деятельности Е. И. 
Петровой. 

(ЛеиТАСС) 
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ЗАКАРПАТСКАЯ ОБЛАСТЬ, С каждым годом ;работни-
ки Чина диевского селью Сваляеского района улучигают об-

служивание часеления. Только е этом году в селе Чина диеве 

начали работать три новых мага эина самообслуживания с 

открытой выкладкой товаров. 

НА СНИМКЕ: в новом чинадиевском продовольственном 
магазине самообслуживания. 

Фото Л. Ковгана. Фотохроника ,ТАСС 

юrгiтрроргвввв■ 
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Чемпионат области 
по футболу 

Подходят к концу соревнования 

на первенство области по футбо-
лу. Командам, участвующим в 

верной группе, осталось сыграть 

по одному - два матча. 

уснеишо выступают футболисты 
комбината «Сланцы». Они провели 

десять матчей, набрав 16 очков, 

одержало семь побед, две встречи 

эапговрчили вничью и лишь одно 

состянание проиграли команде 

Кронвiтащтското морского завода 

со счетом 1:2. Лидер имеет соот-

ношепвие мячей 37:11. Команде 
осталось встретитыся со своими 

зеакляпсаоии-футболистюии коман-

ды саКировец» (Сланцы). 
Лрошлогадний чеактнон области 

- команда Тиювинсхого глинозем-

ного завода занимаетвтороеместо. 

У нее 14 очков. Соотношение мя-

чей - 21:10. Впереди-матч с 

футболистами Волховского алюми-

ииевово завода. На третьем месте 

- команда Кронштадтспсого мор-

екого завода (14 очков), но худ-

шее соотношение мячей - 31:16. 
Кранпггадтцы должны сыграть 

последний матч с командой « Ки-
ровец» (Сланцы). 

Футболисты города Пупдкнна 
закончили все игры. Они набрали 
в одиннадцати матчах 13 очков. 

Соотношение голов - 26:20. По-
ка пушкинцы занимают в розыг-

рьпце четвертое место. По их мо-

гут обойти и стать призерами 

спортсмены Волховского алюми-

ниевого завода, имеющие 12 очков. 

Среди юношеских команд лиди-

руют юные футболисты города 

Пушкина - 16 очков после 10 
игр. Втором место занимает коман-

да «Кировец» (Сланцы), которая 

после 9 игр набрала 14 очков. По 
14 очков после десяти игр набра-
ли команды Тихвина и Всеволож-
ского района. 

Впервые введенном клубном 
первенстве (общий зачет по муж-

ской и юношеской 'командам) впе-

реди идут футболисты города Пуш-
кина - 29 очков, Кронштадтско-
го морского завода - 28 очков 

и комбината «Сланцы» -24 очна. 

ЛенТАСС 

НА IIEPBEHCTBO ГОРОДА 
14 сентября на стадионе «Шах-

тер» состоялась игра на первен-

ство города ,по футболу между 

командами шахт !'4 l и № 3. Игра 
началась в быстром темпе, чув-

ствовалась нервозность обеих 
команд, так как судьба первого 

места по городу решалась именно 

этой встречей._ 
На первых порах обе команды 

упускают иного возможностей от-

крыть счет. И только на 29-й ми-

нуте во время очередной атаки 

футболистов шахты № 1, когда 

защитник команды шахты № 3 
сыиiрал рукой, Макарав четко реа-

ливует 11-метровый удар. А неза-

долго до конца первого тайма 
Азаров забивает второй гол. Со 
счетов 2: 0 в пользу шахты Л'º 1 
команды уходят на отдых. 

После перерыва команда шах-

ты Л'º 1 снова активно атакует 

ворота «противника». На 57-й ми-

нуте во время очередного проры-

ва вратарь и защитник команды 

нцахты Л 3 сталкиваются и меша-

ют друг другу, а в это время фут-

болист Осокин спокойно посылает 

мяч в пустые ворота. Воодушев-
ленные успехом, футболисты 
1иахты № 1 все чаще появляются 

на штрафной площадке команды 

шахты Лi 3. На 79-й минуте 
Азаров выходит один. на один с 

вратарей и забивает четвертый 
гол, а. перед самьцы концом игры 

Осокии закрепляет победу - за-

бивает пятый гол. 

' Так, выиграв эту встречу со 

счетом 5 : 0, команда шахты № 1 
заняла первое место по городу с 

неплохим соотношением забитых 
и пропущенных мячей - .28: 10. 

А. АЛЕКСЕЕВ. 

я, 
г-

В центре внимания 
и 

американской печати 

НЬЮ-С1ОРН. (ТАСС). Прибытие 
главы Советского правительства 
Н. С. Хрущева в США находится 
в центре-внимания нью-йоркских 
газет. На первых страницах под 

крупными заголовками через всю 

полосу газеты публикуют сообще-

ния о встрече Н. С. Хрущева в 

Нью-норке, помещают фотогра-

фии лавы гСоветского правитель-

ства, 

„Большой заряд насыщенных идей" 
„Нью-Йорк геральд трибюн" о приезде Н. С. Хрущева 

на сессию Генеральной Ассамблеи 

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Многие 

делегации в ООН расценивают ус-

тановленные правительством США 

ограничения в отношении пере-

движения Н. С. Хрущева в Нью-

Йорке, как недостойные Америки, 

пишет газета «Нью-Йорк геральд 

трибюн» в специальной воскрес-

ной редакционной статье. Корре-

спондент этой газеты при ООН 
Д. Ньюмэн, оценивал перспекти-

вы предстоящей сессии Генераль-

ной Ассамблеи, приводит не ли-

ипенные интереса суждения." 

«В течение четырнадцати лет 

со дня рождения Организации 

Юбъединенных Наций, - пишет 

он, - Соединенные Штаты и их 

союзники имели сравнительно на-

дежное большинство на Генераль-
ной Ассамблее - в высшем орга-

не ООН. 

В ходе ХУ сессии Генеральной 
Ассамблеи, открывающейся на 

этой неделе, международная орга-

низация потерпит радикальные 

изменения. Группа африканских 

государств, до сих пор состояв-

шая из 9 представителей, попол-

нится 16 новыми государствами, 

и всего их теперь будет 25. Аф-
рика окажется крупнейшим бло-
ком в ООН, превосходя блок аме-

риканских республик, насчиты-

вающих 21 государство. 

Африканские страны тесно свя-

заны с азиатскими государствами 

Среднего и Дальнего Востока. Аф-
роазиатский блок располагает 46 
голосами, то есть почти полови-

ной голосов в Организации Объе-
диненных Наций в пополненном 

составе». Корреспондент указыва-

Заявление 
Сайруса Мтона 

НЫО-ЙОРК, 19 сентября. 
(ТАСС). Видный американский об-
ществ8нный деятель, промышлен-

ник и финансист Сайрус Итон, 
встречавший ' Н. С. Хрущева в 

нью-йоркском порту, в беседе с 

представителями печати заявил, 

что, как он надеется, визит Н. С. 
Хрущева окажет свое влияние на 

уменьшение напряженности в 

международных отношениях. 

Итон выразил сожаление по по-

воду того, что передвижения Н. С. 
Хрущева ограничены островам 

Манхеттен. «США ничего не вы= 

играют, проявляя мелочность», -

сказал он. 

1 ет далее, что при новом соотно-

шении сил США могут лишиться 

большинства голосов в Ассамблее. 

«Это будет означать начало 

конца господства Запада в 

ООН», - пишет он. 

«Реакция американцев на ви-

зит г-на Хрущева, - продолжа-

ет Ньюмэн, - к сожалению, соз-

дает впечатление, что Соединен-
ные Штаты перешли к обороне, 
что они не уверены в себе и укло-

няются от обсуждения на саном 

важном международном форуме. 

Многие делегаты в ООН расцени-

вают ограничение пребывания 

г-на Хрущева островом Манхеттен 

как недостойный и не подобаю-

щий великой державе шаг». 

Корреспондент отмечает, что 

тема, с которой выступит Н. С. 

Хрущев, - всеобщее и полное 

разоружение - «звучит как при-

ятная музыка для миллионов лю-

дей». 

Корреспондент отмечает огром-

ную популярность в странах Аф-
рики, Азии и Латинской Америки 

проводимой Советским Союзом по-

литики мирного сосуществования, 

поддержки национальной незави-

симости новых стран и экономи-

ческого сотрудничества на. основе 

равноправия. 

В странах Латинской Америки 
миллионы людей выражают свои 

симпатии кубинскому народу а 

осуждают агрессивную политику 
Соединенных Штатов Америки. 

В столице Боливии Ла Пасе со-

стоялась демонстрация. Ее участ-

ники прошли с плакатами по ули-

цам города и сожгли знамя США 
около здания американского по-

сольства. 

НА СНИМКАХ: вверху - де-
монстрация на улицах Ла Паса, 
внизу - демонстранты около зда-
ния посольства США. 

Фото Лренса Латсгна. 

i

На сессию _=ООН 
НЬЮ-ЙАРЕ. (ТА С). Сюда для 

участия в Ху сессии Генеральной 
Ассамблеи ООН прибыли делега-

'ция Польской Народной Респуб-
лики во главе с В. Гомулкой и де 

легация Чехословацкой Социали-
стической Республики во главе с 

А. Новотным. 

НЫО-ЙОРК. (ТАСС)). Для уча-

стия в работе Ху сессии Генераль-
ной Ассамблеи ООН прибыла деле-

гация Кубинской Республики во 

главе с премьер-министром Ф. Ка-
стро. . 

ДЕЛИ. (ТАСС). здесь официаль-

но объявлено, что премьер-ми-

нистр Индии Неру примет участие 

работе сессии Генеральной Ас- 
самблеи ООН. Неру прибудет в 

Нью-Йорк 25 сентября. 

Зам, .редактора Н. ЛАКЕЕВ. 

6 У ДЬ Т Е О С Т О Р 0 ?1i Н Ы! 
В Ленинградской области действует широко разветвленная 

система электрических сетей большой протяженности. Вследствие не-

осторожности со стороны населения на.линаях электропередач за-

регистрированы случаи поражения людей электрическим Током. 

АБОНЕНТСКАЯ СЛУЖБА аСЕЛЬЭНЕРГО» обращается к ру-

ководителям пр дприятий, организаций, производителям работ, ди-
ректорам совхозов, а также ко всем гражданам, проживающим на 

территории Ленинградской областег. с просьбой - проявлять особую 
осторожность при производстве работ и хождении по трассам воз- 

душных электрических сетей. 

Необходегмо иметь в виду, что в отдельных случаях, вследствие 
бури, грозы или падения деревьев, провода электррлинии могут быть 
оборваны. 

Прикосновение человека к обо рванном проводу или приближе-
ние к нему на расстояние менее 15 метров грозит смертельной опас-

ностью! 

ГРАЖДАНЕ, БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ! Во всех случаях обна-
ружения оборвавшегося, лежащего на земле или висящего прово-

да необходимо немедленно сообщить об этом в районную контору 

аСельэнергоэ или е райисполком по телефону для принятия мер к 

исправлению повреждения. 

АБОНЕНТСКАЯ СЛУЖБА аЛЕНСЕЛЬЭНЕРГО.и. 

Северо-Западному СМУ треста «Ноксохиммонтаж» требуются на 

работу слесари -монтажники 4-го, 5-го, 6-го, 7-го разрядов. 
Обращаться по адресу: цементный зав д, 3-й этаж, отдел кад-

ров. 
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